



LA MADRE DE LA JOVEN ASESINADA POR SU PAREJA ESPERA QUE LOS JUECES ENCUENTREN CULPABLE AL AUTOR DE ESTE CRIMEN.

## Madre de víctima de femicidio exige justicia tras el inicio del juicio en contra del acusado

**EN 2022.** Se trata del crimen de Yoselyn Monsalve, asesinada por su pareja, Christopher Delgado. El juicio comenzó el 27 de febrero y sigue esta semana.

Sergio Silva Vásquez  
sergio.silva@australosorno.cl

El pasado 27 de febrero comenzó el juicio por el femicidio de la comerciante osornina Yoselyn Monsalve, asesinada a los 26 años por su pareja, Christopher Delgado, el 30 de abril de 2022.

El crimen ocurrió en el campamento "Juntos Podemos", ubicado en la ladera del río Rahue, junto a la Villa Portal Osorno, en el sector norte de la comuna.

El autor material de este delito declaró esta semana en el proceso legal que se sigue en su contra, cuya investigación estuvo a cargo del Ministerio Público. Mientras tanto, el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género (Sernam) se hizo parte como querrelante, brindando apoyo a la familia de la víctima.

Si bien se esperaba que el juicio finalizara el pasado miércoles, los intervinientes indicaron que se prolongará hasta finales de la próxima semana.

### JUSTICIA

Lorena Vera, madre de la joven

**30 de abril del 2022** se registró el femicidio al interior de un campamento de Rahue Alto norte.

comerciante asesinada, ha asistido a todas las audiencias tras prestar declaración. Allí ha escuchado atentamente a los testigos y al propio acusado, con la esperanza de que se haga justicia.

"Como mamá me encuentro mal, pero tengo fe en Dios de que todo saldrá bien y que se hará justicia para mi hija. Van a ser tres años de su muerte, en los que he perdido a una hija, a una amiga y a una madre, ya que tengo un pequeño nieto, hijo de ella, cuya tuiación tengo de manera legal", recalzó.

Lorena, también comerciante, reconoce que siente rabia, pena y un profundo dolor, pero trata de seguir adelante junto a su familia.

"Ha sido muy doloroso. Nunca pensé que el juicio en contra de su pareja, quien la asesinó, tardaría tanto en lle-

gar. A finales de abril serán tres años, y solo espero que todo salga bien. Este hombre debe pagar por el daño que generó. Espero que sea declarado culpable para poder descansar como familia después de todo este proceso", mencionó la mujer.

La mujer ha recibido el apoyo de agrupaciones de mujeres, quienes, al inicio del juicio, instalaron globos y pancartas frente al tribunal.

### CRIMEN

El femicidio quedó al descubierto el 30 de abril, cuando personal del Samu llegó al lugar tras ser alertado por la pareja de la víctima, quien afirmó que la joven habría sufrido una sobredosis.

Sin embargo, en la revisión del cuerpo se encontraron lesiones atribuibles a terceras personas. La llegada de un perito médico del Laboratorio de Criminalística de Puerto Montt permitió determinar que la víctima presentaba lesiones en el cuello, brazos, boca, abdomen y espalda.

Además, presentaba signos de estrangulación manual, de-

terminada como la causa de muerte, lo que confirmó que se trató de un femicidio consumado.

Se espera que el juicio concluya el próximo viernes, y la Fiscalía ha solicitado presidio perpetuo calificado para el imputado por este crimen.